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  I. MUNICIPALIDAD DE PAILLACO 
PROVINCIA DE VALDIVIA 

REGIÓN DE LOS RÍOS 

     
REUNIÓN EXTRORDINARIA N° 1  CONCEJO MUNICIPAL DE 

PAILLACO 
 
FECHA      : 30 de junio  de 2021.- 
HORA DE INICIO    : 10:20  HORAS.- 
HORA DE TÉRMINO:    11:22 HORAS.- 
 
 
En Paillaco a treinta     días del mes de junio  del año 2021, siendo las diez  
con veinte   minutos,  se procede a iniciar la Reunión Extraordinaria  Nº 01, 
vía zoom, reunión   presidida por el alcalde titular Sr. Miguel Ángel Carrasco ,  
actuando como ministro de fe  la Sra. Carola Medel Veloso, Secretaria 
Municipal: 
Participan los concejales: 
                   - Cristian Navarrete Quezada  
                   - Dilbert Alvarado Flores       
                   - Rodrigo Handschuh Briones 
                   - Raúl Cortez Mardones  
                   - Gastón Fuentes Sepúlveda 
                   - Gabriel Montecinos Montecinos 
 
Se ha convocado a la presente reunión para ver los siguientes puntos de tabla: 

 
 
1.- COMISIONES DE CONCEJO MUNICIPAL.- 
 
 
1.1.- El Alcalde Sr. Miguel Ángel Carrasco señala que el único punto es la creación 
de las comisiones  de trabajo que se desarrollaran al interior del Concejo 
Municipal durante este periodo, aprovecha de solicitar,  aludiendo la buena 
voluntad de los concejales, poder tomar una decisión respecto de la licitación de 
los teléfonos celulares de los concejales y del municipio en general, decisión que 
quedo pendiente del concejo anterior.- 
Hace un resumen de las comisiones que existían en el periodo anterior, le gustaría 
saber si estas comisiones  debieran mantenerse o realizar la creación de nuevas 
comisiones.- 
 
1.2.- El Concejal Sr. Gastón Fuentes señala que  se recibió correo de la Secretaria 
Municipal donde se recuerda Reglamento de Sala del Concejo Municipal cree que 
es necesario comenzar a trabajar este reglamento para realizar algunas 
modificaciones, sobre todo si se quieren aumentar el número de comisiones, se 
deben hacer modificaciones de forma y fondo, lo mismo que las reuniones que se 
realizaban fuera del municipio lo que contravenía la ley LOCM y solo se 
transformaban en un dialogo de la alcaldesa con los dirigentes .- 
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1.3.- El Concejal Sr. Rodrigo Handschuh señala que cree que lo que hay que ver 
ahora es si se aumentan el número de comisiones y establecer cuáles son las 
nuevas que se deseen crear, a él le gustaría   dividir la comisión de salud y medio 
ambiente, quedando Salud y Discapacidad y la otra Gestión Ambiental y 
Sustentabilidad 
 
Se aprueba la moción de separar la comisión de Salud y Medio Ambiente   
El Concejal sr. Rodrigo Handschuh asume la comisión de Salud y Discapacidad y 
la comisión de  Gestión Ambiental y sustentabilidad   
 
1.4.- El Concejal Sr. Raúl Cortez manifiesta su interés de dirigir la Comisión de 
Desarrollo Rural y Aguas.- 
 
1.5.- El Concejal Sr. Cristian Navarrete señala que le gustaría contar con una  
comisión que incluya  problemáticas rurales  para hacerle seguimiento, y que se 
vean más allá del tema del agua, tener contacto con la Unión Comuna Rural y 
manifiesta que también le gustaría presidirla  
 
1.6.- El Concejal Sr. Gabriel Montecinos señala que le gustaría separar el tema de 
las aguas  que es una problemática bastante seria y separarlas del tema de  
Desarrollo Rural  
 
1.7.- El Alcalde Sr. Miguel Ángel Carrasco señala que como se ha hecho 
anteriormente se podrían dividir la dirección de la comisión considerando que hay 
dos concejales interesados en dirigir  la comisión de  Desarrollo Rural  
 
Se aprueba que la comisión  PROBLEMÁTICA RURAL  será presidida en forma 
compartida, iniciando el Concejal Sr. Cristian Navarrete y terminando el periodo  
el concejal sr. Raúl Cortez.- (el periodo de la presidencia fue dirimido por voto de 
los concejales, produciéndose un empate,  se dirimió  por sorteo) 
 
1.8.- El Concejal Sr. Dilbert Alvarado solicita que el concejal Fuentes continúe 
presidiendo la comisión de Finanzas como lo realizo en el periodo anterior 
 
1.9.- El Concejal sr. Gastón Fuentes señala que lo acata si no hay objeción 
siempre y cuando se le entregue la comisión de Adulto Mayor de la misma forma.- 
 
1.10.- El Concejal Sr. Cristian Navarrete señala que le interesa la Comisión de 
Educación también por su formación de docente.- 
 
1.11.- El Concejal Sr. Gabriel Montecinos señala que le gustaría presidir la 
comisión de Deportes y la comisión de Cultura  
 
No habiendo objeción el Concejal sr. Gabriel Montecinos presidirá comisión de 
Cultura y Deportes. 
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1.12.- El Concejal Sr. Dilbert Alvarado señala que le gustaría presidir la comisión 
de Desarrollo Social.  
 
1.13.- El Concejal Sr. Raúl Cortez solicita cree que  deben ir juntas la comisión de 
Desarrollo Rural y Aguas, al mismo tiempo solicita se incluya el tema de 
reparación de caminos.- 
 
Se aprueba que el concejal Sr. Dilbert Alvarado presida la comisión de Desarrollo 
Social.- 
 
1.14.- El concejal Sr. Gastón Fuentes  en consideración a que el Concejal Sr. Raúl 
Cortez estaría quedando sin comisión, sugiere que tome la Comisión de 
Desarrollo Productivo, que es bastante amplia y al momento de modificar el 
reglamento el vea la forma de  acomodar una comisión nueva. 
 
1.15.- El Concejal sr. Rodrigo Handschuh señala que es esencial que se mantenga 
la comisión de mujer y equidad de género, por todas las temáticas que ello implica 
y que necesariamente deben ser abordados en estos tiempos  considerando aún 
más  la ausencia de mujeres en el concejo  
 
1.16.- El Concejal sr. Gabriel Montecinos señala que como él tiene cierta 
formación en el área le gustaría presidir esta comisión 
 
El Concejo Municipal Acuerda la formación de las siguientes comisiones 
presididas e integradas de la siguiente forma  
 
  
COMISIÓN DE MUJER Y EQUIDAD DE GÉNERO 
Preside: Gabriel Montecinos Montecinos  
Vicepresidente: Sr. Rodrigo Handschuh   
Integran: 

                   - Cristian Navarrete Quezada  
                   - Dilbert Alvarado Flores       
                   - Rodrigo Handschuh Briones 
                   - Raúl Cortez Mardones  
                   - Gastón Fuentes Sepúlveda 

                        
COMISIÓN GESTIÓN AMBIENTAL Y SUSTENTABILIDAD  
Preside: Rodrigo Handschuh Briones   
Vicepresidente: Gabriel Montecinos Montecinos  
Integran: 
 

                   - Cristian Navarrete Quezada  
                   - Dilbert Alvarado Flores       
                   - Raúl Cortez Mardones  
                   - Gastón Fuentes Sepúlveda 
                   - Gabriel Montecinos Montecinos 
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COMISIÓN DE SALUD Y DISCAPACIDAD  
Preside: Rodrigo Handschuh Briones   
Vicepresidente: Gabriel Montecinos Montecinos  
Integran: 
 

                   - Cristian Navarrete Quezada  
                   - Dilbert Alvarado Flores       
                   - Raúl Cortez Mardones  
                   - Gastón Fuentes Sepúlveda 
                   - Gabriel Montecinos Montecinos 
 
 

COMISIÓN  PROBLEMÁTICA RURAL Y AGUAS 
Preside: Cristian Navarrete Quezada    
Vicepresidente: Raúl Cortez Mardones   
Integran: 

  
                   - Dilbert Alvarado Flores       
                   - Rodrigo Handschuh Briones 
                   - Raúl Cortez Mardones  
                   - Gastón Fuentes Sepúlveda 
                   - Gabriel Montecinos Montecinos 

 
 
COMISIÓN DE FINANZAS 
Preside: Gastón Fuentes Sepúlveda     
Vicepresidente: Dilbert Alvarado Flores   
Integran: 

                   - Cristian Navarrete Quezada  
                   - Dilbert Alvarado Flores       
                   - Rodrigo Handschuh Briones 
                   - Raúl Cortez Mardones  
                   - Gabriel Montecinos Montecinos 

 
 
COMISIÓN DE ADULTO MAYOR  
Preside: Gastón Fuentes Sepúlveda     
Vicepresidente: Raúl Cortez Mardones   
Integran: 

                   - Cristian Navarrete Quezada  
                   - Dilbert Alvarado Flores       
                   - Rodrigo Handschuh Briones 
                   - Raúl Cortez Mardones  
                   - Gabriel Montecinos Montecinos  
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COMISIÓN DE EDUCACIÓN 
Preside: Cristian Navarrete Quezada    
Vicepresidente: Dilbert Alvarado Flores    
Integran: 

  
                   - Dilbert Alvarado Flores       
                   - Rodrigo Handschuh Briones 
                   - Raúl Cortez Mardones  
                   - Gastón Fuentes Sepúlveda 
                   - Gabriel Montecinos Montecinos 

 
 
COMISIÓN DE DEPORTES 
Preside: Gabriel Montecinos Montecinos    
Vicepresidente: Gastón Fuentes Sepúlveda    
Integran: 

 
                   - Cristian Navarrete Quezada  
                   - Dilbert Alvarado Flores       
                   - Rodrigo Handschuh Briones 
                   - Raúl Cortez Mardones  
                   - Gastón Fuentes Sepúlveda 
  
                

COMISIÓN DE CULTURA 
Preside: Gabriel Montecinos Montecinos    
Vicepresidente: Sr. Raúl Cortez Mardones     
Integran: 
 

                   - Cristian Navarrete Quezada  
                   - Dilbert Alvarado Flores       
                   - Rodrigo Handschuh Briones 
                   - Raúl Cortez Mardones  
                   - Gastón Fuentes Sepúlveda 
                    

 
COMISIÓN DE DESARROLLO SOCIAL 
Preside: Dilbert Alvarado Flores    
Vicepresidente: Sr. Raúl Cortez Mardones    
Integran: 
 

                   - Cristian Navarrete Quezada  
                   - Rodrigo Handschuh Briones 
                   - Raúl Cortez Mardones  
                   - Gastón Fuentes Sepúlveda 
                   - Gabriel Montecinos Montecinos 
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COMISIÓN DE DESARROLLO PRODUCTIVO  
Preside: Raúl Cortez Mardones    
Vicepresidente: Cristian Navarrete Quezada    
Integran: 
 

                   - Cristian Navarrete Quezada  
                   - Dilbert Alvarado Flores       
                   - Rodrigo Handschuh Briones 
                   - Gastón Fuentes Sepúlveda 
                   - Gabriel Montecinos Montecinos 
 

 
1.17.- El alcalde Sr. Miguel Ángel Carrasco señala que aprovecha la oportunidad 
para ver el tema de la licitación de teléfonos para los concejales y la municipalidad 
en general, pues bien,  dado que la ley señala que los concejales deben contar con 
todos los medios tecnológicos para poder desarrollar bien su trabajo razón por lo 
cual  él pensó que podían comprarse tablet con chips lo que de igual forma 
permite hacer llamadas telefónicas,  solicita que los concejales se manifiesten al 
respecto, elegir entre una Tablet o un teléfono, señala que debe quedar claro para 
dejarlo claro explícito en la licitación.- 
 
Los concejales manifiestan su aprobación de contar con Tablet, el concejal Sr. 
Gastón Fuentes S., señala que él en lo particular y como viene del concejo 
anterior prefiere quedarse con su mismo equipo ya que es costoso vaciar la 
información que tiene almacenada en el teléfono que ocupa exclusivamente para 
la concejalía.- 
 
SE ACUERDA QUE  LA LICITACION DE TELEFONOS DE LA 
MUNICIPALIDAD DE PAILLACO SE INCORPORAR TABLET CON 
CHIP PARA LOS CONCEJALES.   
 
Se acuerda realizar reunión de Comisión de Deportes por solicitud especial de 
deportista Paillaquina y reunión de Comisión de Finanzas para modificación de 
Reglamento de Sala del Concejo Municipal.- 
 
Lunes: 10:00 horas Comisión de Finanzas   
Martes: 10:00 horas Comisión Deportes  
 
1.18.- El Concejal sr. Rodrigo Handschuh solicita la autorización de poder realizar 
reuniones de comisión de salud en terreno.- 
 
1.19.- El Concejal sr. Gastón Fuentes señala que todo eso deberá quedar 
plasmado en la modificación del reglamento de sala.- 
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No existiendo más temas que tratar y quedando conformadas las comisiones de 
trabajo del concejo municipal se da por finalizada la reunión siendo las 11:22 
horas.- 
  

 

  

 

 

 

 

                                                                                  Miguel Ángel Carrasco García   

                                                                                    ALCALDE  DE PAILLACO 

 

     

     Carola Medel Veloso 

SECRETARIA MUNICIPAL 

 

 

 
    
 
 
 
 
 


